

Balonmano

Guillermo Algorri, principal candidato al banquillo del Motive.co Gijón

El entrenador leonés dirigió al Cleba y actualmente forma parte del cuerpo técnico del Balonmano Nava

J. J. Gijón

El joven técnico leonés Guillermo Algorri es el principal candidato a ocupar el banquillo del Motive.co Gijón la próxima temporada. Las negociaciones están muy avanzadas, como adelantó el portal especialista en balonmano femenino «Deporte cien por cien» y pudo confirmar LA NUEVA ESPAÑA. El acuerdo entre las partes parece cerrado, pero no firmado, ya que Algorri, actual preparador físico y responsable de la cantera del Balonmano Nava, está pendiente de alcanzar un acuerdo para desvincularse del club segoviano.

El técnico tiene una cláusula de salida en caso de recibir una oferta

de un club de superior categoría pero el problema es que el Balonmano Nava acaba de lograr su ascenso a Asobal, por lo que las partes buscan un acuerdo.

Guillermo Algorri es licenciado en Actividad Física y Deporte por la Universidad de León y entrenador nacional. Durante varias temporadas dirigió al Cleba femenino y la pasada se incorporó al cuerpo técnico del Balonmano Nava, club en el que compaginó la coordinación de la cantera con la preparación física del primer equipo.

El Motive.co Gijón se ha encontrado con bastantes dificultades a la hora de tener entrenador para la próxima temporada. El cese de Cristina Cabeza a falta de varios partidos para el fin de la liga regu-

lar inició la búsqueda de un nuevo ocupante para el banquillo gijonés, pero la incertidumbre sobre en qué categoría jugaría la próxima temporada (hay que recordar que el Motive.co Gijón no se aseguró eludir la fase de permanencia hasta la última jornada) impidió llegar a algún acuerdo.

Un hombre de la casa como Luis Avelino fue quien tomó las riendas del equipo en el último tramo de la liga, así como en la Copa de la Reina, pero advirtiendo de que no sería el técnico para la siguiente temporada, ya que regresaría a la coordinación de la base y entrenar a alguno de los equipos de las categorías inferiores. La directiva estableció varios contactos entre



Guillermo Algorri. | Balonmano Nava

ellos la portuguesa Ana Seabra, que llevó al Atlético Guardés a la final de la EHF European Cup o Diego Dorado, entre otros, pero sin que ninguna de las conversaciones llegara a cuajar.

Pendiente de que el Motive.co Gijón oficialice su incorporación, lo que sí ha hecho el club gijonés es dar a conocer el fichaje de la joven central de 19 años Marta da Silva, procedente del Pereda con el que fue su máxima goleadora con 98 tantos en la División de Honor Oro. La jugadora del Atlético Guardés Carolina Silva, una especialista defensiva, está en la agenda del club gijonés, que también tiene principios de acuerdo cerrados con alguna jugadora más.

Por el momento, el Motive.co Gijón ha oficializado también la incorporación de Rocío Rojas (Málaga), Dorotyya Zentai (Almassora) y Alba Fernández (Siero Deportivo), las dos últimas jugadoras muy jóvenes. Estos cuatro fichajes se unen a las renovadas Raquel Álvarez, Paula Valdivia, Lorena Zarco, Mina Novovic, María González, Nayla de Andrés y Lucía Laguna y a la incorporación al primer equipo de la juvenil Lisa Chiagozie.

Rugby

El Gijón RC supera con claridad al Salamanca en la fase de ascenso

J. J. Gijón

El Gijón Rugby-Universidad de Oviedo ha dado un paso muy importante para lograr el ascenso a la División de Honor B al superar en el partido de ida al Salamanca por un contundente 56-0 en encuentro disputado en Las Mestas.

Los gijonenses fueron claros dominadores del partido. Con un buen juego a la mano de su línea y el gran trabajo de su delantera,

consiguieron llevar el partido al campo salmantino, haciendo que allí se disputasen la mayor parte de los minutos de juego. Los gijonenses se adelantaron en el marcador a los seis minutos de juego y luego fueron aumentando la diferencia hasta el resultado final que muestra la diferencia entre los dos equipos.

El partido de vuelta, donde se decidirá la eliminatoria, se disputará en el campo de La Aldehuela en Salamanca, el próximo sábado día 27 desde las 16:30 horas.



Plantilla del Gijón Rugby-Universidad de Oviedo. | Gijón Rugby

POLIDEPORTIVO

El Grupo, de aniversario en Covadonga

El Grupo Covadonga celebró el pasado fin de semana el 29.º aniversario de la tradicional marcha a Covadonga realizada por el grupo de montaña desde el club gijonés hasta el Real Sitio. La jornada concluyó con una ofrenda floral a la Santina con recuerdo del abad a los socios.



Los participantes en la 29.ª marcha del Grupo a Covadonga, ante la basílica. | RGCC